

ZirkusZeitung

Kunterbunt

16. bis 19. August 2011

Auch dieses Jahr wieder! Zirkus Ganz Spontan!



In dieser Ausgabe:

- Das leckere Brüllsaftrezept zum Selbermachen
- Ein tolles Bilderrätsel
- Und jede Menge Interviews vom Zirkus Simsala

„Zirkus ganz spontan“ ist das Motto des Zirkus Simsala in Harlaching, den an den ersten drei Tagen über 800 Kinder besuchten und aktiv mitspielten. Ob beim Balancieren auf der Slackline, Entspannen in der Chill-Lounge, beim Brote schmieren in der Zirkuskantine oder beim Mitmachzirkus mit der „dummen Augustine“: Es wurde viel gelernt und gelacht! Die täglichen Vorführungen des Puppentheaters waren ebenso beliebt wie die von Zirkus Pumpernudl. Am Samstag, den 20.08., wird die große Zirkusgala zu bestaunen sein. Eine Woche lang haben die Artisten und Clowns in verschiedenen Workshops ihre Vorführung eingeübt, um diese dann eindrucksvoll zu gestalten. Am Sonntag, den 21.08., erobern die Puppen den Zirkus. Unsere Zirkusreporter hielten das Geschehen auf dem Platz mit Interviews und Fotos fest und ließen ihrer Fantasie in verschiedensten Geschichten und bei Circus Megabyte in Trickfilmen freien Lauf. Das Beste davon kannst Du auf den folgenden Seiten finden. Viel Vergnügen beim Lesen, Staunen und Rätseln wünscht Eure Zeitungsredaktion Kunterbunt!

Inhalt

Werkstatt / Zirkuskantine	Seite 2
Rätselspaß	Seite 3
Zirkus Pumpernudl	Seite 4
Familiensonntag	Seite 5
Workshops	Seite 6
Sim Sala Bim @ Facebook	Seite 7

Impressum

Redaktion: Linus Berbig / Emil Korintenberg / Martin Schiebel
Spiellandschaft Stadt e.V., Albrechtstr. 37, 80636 München,

Tel. 089-18 33 35, kids@spiellandschaft.de, www.spiellandschaft.de

Beiträge: Franziska, Alex, Marcel, Max, Niels, Sami, (Zirkusreporter/innen, 5-14 J.)

Diese Zeitung und weitere Reporterberichte sind im Internet abrufbar unter www.spiellandschaft.de → auf Aktionen klicken → auf Kinderzirkuszeitung klicken

Zirkus Ganz Spontan ist ein Kooperationsprojekt der Arbeitsgemeinschaft Spiellandschaft Stadt

Beteiligte Partner: PA / Spielen in der Stadt, Kinderinformation Spiellandschaft Stadt, Spielhaus Westkreuz, Sportamt-Freizeitsport, im Auftrag des Stadtjugendamtes / Ferienangebote



Heute gab es in der Werkstatt Stabpuppen zu basteln.



Mit diesen Puppen konnte man dann auch gleich eine Fotostory bei der Zeitung machen oder mit ihnen ein Stück im Puppentheater vorführen.



Das sind Amelie mit ihrer Puppe Sardine, Marleen mit Clementine, Emilie mit Rodine, Timo mit Clowni und Nina mit Rosi!

Zirkuskantine

Hast Du auch den leckeren Brüllsaft in der Zirkuskantine probiert? Hier erfährst Du, wie Du ihn daheim nachmachen kannst:



Du brauchst:

- 1 Wassermelone
- 2 Honigmelonen
- 1l Sprudelwasser
- 1 Zitrone
- 2 Löffel Zucker



So geht's:

Als erstes pürierst Du die Wasser- und die Honigmelonen. Danach presst Du den Saft aus einer Zitrone. Anschließend gibst Du alles mit einem Liter Sprudelwasser zusammen. Den Zucker hinzufügen, gut umrühren und fertig ist *das* Erfrischungsgetränk des Sommers!



Finde sechs Fehler im unteren Bild! Das Bilderrätsel ist von Alex, 8 Jahre



Franziska, 12 Jahre, befragte zwei Artisten vom Zirkus Pumpernudl.

Wie heißt ihr?

Ich heiße Aaliyah und bin sieben Jahre alt. Ich heiße Johanna und ich bin auch sieben Jahre alt.



Was macht ihr hier?

Wir sind Artisten und üben für die Aufführung. Und zwar üben wir auf dem Schwebebalken und Akrobatik. Wir können sogar ein Flik-Flak! Sonst noch Räder schlagen und Purzelbäume.



gleichen Tag ist und wir nicht eine Woche lang für die Aufführung trainieren müssen.



Seid ihr jeden Tag hier?

Nein, nicht jeden Tag. Aber meistens.

Wie vertreibt ihr die Aufregung vor der Aufführung?

Wir sind gar nicht mehr aufgeregt, weil wir schon ziemlich viele Aufführungen gemacht haben. Zum Beispiel im Theater in der Schule oder auch letztes Jahr auf dem Zirkus.

Danke für das Interview!



Am Sonntag, den 21.08., ist Familiensonntag beim Zirkus Ganz Spontan. Hier siehst Du schon einmal das Programm:

Puppen erobern den Zirkus

13.30 Uhr: Einführung mit der dummen Augustine

14.00 Uhr: Puppentheateraufführung "Die dumme Augustine" von und mit der dummen Augustine

15.00 Uhr: Puppentheateraufführung "Der Löwe ist weg" - (Circus Bambino, Dennis Frank und Rene Maatz)

16.00 Uhr: Puppentheateraufführung der Kinder mit Stücken aus der Woche

17.00 Uhr: Puppentheateraufführung "Das kranke Krokodil" von Mobil Spiel, Hans Günter Bruckmaier

18.00 Uhr: Zirkusaufführung im Pumpernudzelt mit Kindern und Puppen

Zusätzlich gibt es Wasserspiele (bei schönem Wetter) oder unseren Festspielbus mit Spielen für Groß und Klein.

Mitmachen kostet nichts.

Für Eltern ist für Getränke gesorgt vom Verein zur "Förderung der Festkultur in Giesing und Harlaching e.V."

Wir freuen uns auf euer Kommen!

Interview mit dem Puppenspieler Hans-Günter, der am So, 21.8., um 17 Uhr auftritt.

Wie viele Puppen haben Sie?
Insgesamt habe ich zwölf Puppen. Und am liebsten mag ich das Krokodil!



Wie oft spielen Sie im Monat?
Ich führe acht Stücke im Monat vor! In der restlichen Zeit denke ich mir neue Stücke aus und trainiere meine Stimme.

Seit wann machen Sie das?
Im Dezember sind es 20 Jahre. Ich wollte übrigens schon als Kind Puppenspieler werden.

Wer ist Ihr großes Vorbild?
Das Kasperle.

Was ist Ihr Lieblingsessen?
Das ist selbst gemachter Schweinebraten.

Was ist Ihr Lieblingsstück?
Das kranke Krokodil.

Übrigens: "Das kranke Krokodil" könnt ihr am Sonntag um 17 Uhr im großen Zirkuszelt sehen.

von Alex, 8 Jahre

Interview mit einem Clown aus den Workshops.



Wie heißt Du?

Ich heiße Florian und bin 8 Jahre.

Was machst Du?

Ich bin im Clowns-Workshop! Da kann man nämlich viel Schmarrn machen.



Und wie viele Clowns gibt es?

Es gibt elf Clowns! Und wir werden alle am Samstag um 15 Uhr im großen Zirkuszelt auftreten.

Welche Workshops gibt es noch?

Es gibt noch Fakire, Akrobaten, Zauberer, Einrad fahren, Stelzen laufen und noch viele mehr!

Warst Du letztes Jahr schon dabei?
Nein, ich bin dieses Jahr zum ersten Mal dabei. Aber beim kostenlosen Programm nebenan war ich schon öfter.

Was macht Dir am meisten Spaß?
Wir haben zwei Stunden Pause, das ist super! Und wir spielen oft zusammen mit den anderen Clowns und den Betreuern. Das macht mir auch immer sehr viel Spaß.



Am Freitag schaute Chefreporter Emil schon einmal bei der Generalprobe zu. Mit einem Fotoapparat ging er ins große Zirkuszelt. Oben seht ihr schon zwei exklusive Fotos von der letzten Probe vor der großen Aufführung. Ihr könnt euch schon sehr auf die große Gala am Samstag, 20.08., um 15 Uhr freuen!



„Sim Sala Bim“ berichtet im Internet über den Zirkus



Reporter: Hallo dürfen wir ein paar Fragen stellen? Wer bist Du?

Bim: Hallo! Ja gerne! Ich bin Bim, mit vollem Namen heiße ich Sim Sala Bim.

Reporter: Wie alt bist Du?

Bim: Puh das weiß ich gar nicht!

Reporter: Wo kommst Du her?

Bim: Ich bin hier im Puppenszirkus auf die Welt gekommen.

Reporter: Und was machst Du?

Bim: Ich arbeite beim Puppenszirkus und beim Mitspielzirkus. Jetzt habe ich noch eine neue Aufgabe dazubekommen, ich berichte nämlich im Internet über den Zirkus. Bei Facebook können eure Eltern alle Neuigkeiten anschauen.

Reporter: Wie findet man dich auf Facebook?

Bim: Entweder auf der Startseite von www.spiellandschaftstadt.de auf meinen Button klicken und mein Fan

werden oder einfach bei Facebook nach Sim Sala Bim suchen. Mein Foto kennt ihr ja jetzt; es gibt nämlich unter meinem Namen schon ein paar mehr Leute bei Facebook. Aber so wie ich sieht da noch keiner aus!

Reporter: Ist das nicht anstrengend bei der Hitze erst im heißen Zelt und dann im heißen Bauwagen zu arbeiten?

Bim: Oh ja sehr! Ich muss auch immer hin und her laufen, das ist besonders schlimm. Aber ich habe auch manchmal frei, außerdem komme ich so im ganzen Zirkus herum.



Reporter: Dann noch viel Spaß beim Zirkus.

Bim: Ja euch auch!

Von Sami, 8 Jahre, und Niels, 7 Jahre.